

Ojeda cuestiona a Sánchez sobre la nacionalización de las Afap: "No creo que solo haya sido una ironía, tengo la certeza de que lo piensa en serio

Principal



Publicada el: 23/10/24	Visitas: 61
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 4	Puntaje: 3.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/ojeda-cuestiona-a-sanchez-sobre-la-nacionalizacion-de-las-afap-no-creo-que-solo-haya-sido-una-ironia-tengo-la-certeza-de-que-lo-piensa-en-serio_6123.php

OJEDA CUESTIONA A SÁNCHEZ SOBRE LA NACIONALIZACIÓN DE LAS AFAP: 'NO CREO QUE SOLO HAYA SIDO UNA IRONÍA, TENGO LA CERTEZA DE QUE LO PIENSA EN SERIO

Principal

Ojeda cuestiona a Sánchez sobre la nacionalización de las Afap: "No creo que solo haya sido una ironía, tengo la certeza de que lo piensa en serio

"El candidato colorado señala un desliz de sinceridad y un guiño al populismo en la propuesta más audaz que hemos presenciado durante la campaña electoral.

Andrés Ojeda Responde a Alejandro Sánchez sobre la Nacionalización de las AFAP

El candidato colorado, Andrés Ojeda, se pronunció enérgicamente en respuesta a las declaraciones del jefe de campaña del Frente Amplio, Alejandro Sánchez, quien propuso la nacionalización de las Administradoras de Fondos de Ahorro Previsional (AFAP).

Ojeda expresó: "Lo propuso, lo propuso con seriedad. Después pretendió recular en chancletas diciendo que era un chiste, pero hoy vimos una declaración vieja, del mes de mayo, donde en un comité ya decía que quería nacionalizar las AFAP. Nos parece que tuvo un lapsus de sinceridad y un lapsus de chavismo, con la propuesta más populista que hemos visto en toda la campaña electoral".

Por su parte, el senador Sánchez respondió a las críticas provenientes del gobierno y la coalición, aclarando que no está a favor de eliminar las AFAP, aunque sí apoya su nacionalización.

En una entrevista en el programa Arriba Gente de Canal 10, Sánchez comentó: "Se agitaron todos los cucos.

Se nota que estamos en clima de campaña y se nota que el gobierno está nervioso porque ve que el Frente Amplio va a ganar las elecciones, y entonces cualquier palabra, cualquier término sirve para tergiversar".

El jefe de campaña del candidato a la presidencia por el Frente Amplio, Yamandú Orsi, subrayó que el término "nacionalizar" ha sido malinterpretado al asociarse con "expropiar", y aseguró que ese concepto "no está en el programa del Frente Amplio".

Sin embargo, Ojeda sostuvo su postura al afirmar: "Yo no le creo que fue una ironía, no le creo que no lo piensa".

Además, agregó: "Yo creo que ahora el jefe de campaña entró en modo Orsi y entró a meter la pata".

Fuente: Subrayado

Imágenes

OJEDA CUESTIONA A SÁNCHEZ SOBRE LA NACIONALIZACIÓN DE LAS AFAP: 'NO CREO QUE SOLO HAYA SIDO UNA IRONÍA, TENGO LA CERTEZA DE QUE LO PIENSA EN SERIO

o a sanchez sobre la nacionalizacion de las afap no creo que solo haya sido una ironia tengo la certeza de que lo

Tags

propuesta, presenciado, sinceridad, propuso, programa, populismo, candidato, electoral, colorado, nacionalizar, alejandro, gobierno

Noticias relacionadas

- 4.8 *** *Alejandro Sánchez plantea la nacionalización de las Afap y provoca un intenso debate en la coalición gobernante*
- 4.5 *** *Andrés Ojeda califica la propuesta de Alejandro Sánchez como "la más populista que se haya presentado hasta el momento"*
- 3.7 *** *Lacalle Pou expresa su preocupación: "La idea de nacionalizar las Afap no es el camino adecuado"*
- 3.5 *** *Álvaro Delgado critica a Alejandro Sánchez y su propuesta de 'nacionalizar' las Afap: ¿un retroceso a los 70?*
- 4.9 *** *Mario Bergara opinó que Alejandro Sánchez intentó hacer una ironía, pero no le salió como esperaba*
- 4.8 *** *Alejandro Sánchez aclara el debate sobre la nacionalización de las Afap: "Se confunde con expropiación, pero no es parte del programa del Frente Amplio"*
- 3.7 *** *Ojeda advierte: "Si el Frente Amplio regresa, podríamos enfrentar una crisis de seguridad pública aún más grave que la que heredamos"*

4.6 * *Andrés Ojeda afirmó: "La única oportunidad que tiene la coalición para volver a triunfar es a través de una renovación"*

4.8 * *¿Andrés Ojeda se asemeja más a Lacalle Pou que Álvaro Delgado? Así lo afirmó el candidato presidencial del Partido Colorado*

4.8 * *Alejandro Sánchez: "una campaña electoral es un proceso democrático y no un enfrentamiento bélico"*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024